
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

2012年 11月 

NO.５ 掲示用 

第２回代表者会議を行ないました!! 

10 月 14 日（日）10:00～ 市民文化会館 

対市要望について、他 
 

７クラブ１３名の父母の皆様が参加してくださいました。 

◇市への要望書の内容検討。 

◇各クラブから、父母会の状況、クラブ毎の問題など情報交換。 

◇全国研の参加報告。 

話し合いでまとめた市への要望書と議事録を、各クラブに配布し

ていますのでご参照ください。 

 

全国研 in 埼玉に参加者５８００人!! 
１０月６日（土）さいたまスーパーアリーナ 

１０月７日（日）獨協大学 

 １０月６日（土）７日（日）の２日間、全国学童保育研究集会

（全国研）が１８年ぶりに埼玉県で開催されました。 

北海道から沖縄まで、全国４７都道府県から５８００人以上の父

母、指導員、行政関係者などが埼玉に集まりました。遠く石垣島

から「勉強のために」と参加した指導員も。様々な地域の学童保

育関係者が一堂に会し、学習と交流を深めた２日間でした。全体

会の模様は NHK ニュースでも紹介されました。 

 詳細については、全国学童保育連絡協議会のホームページで紹

介されていますのでご覧ください。 

学童まつりに参加しました!!! 
１０月２８日（日）大沼運動公園体育館 

 

要望書を市に提出しました!!!! 
 第２回代表者会議で原案を検討し、作成した要望書を市（保育

課）にメールにて提出しました。この要望書は、例年の要望を基

に現状を吟味し、代表者会議で各クラブからの意見を反映して新

たに作成したものです。 

 １１月２１日現在、市からの回答は頂いていませんが、２４日

には社協主催の「放課後児童クラブ運営連絡会議」が行われます。

各クラブ出席者の皆様には、ぜひこの要望書を参考に運営連絡会

議に参加していただければと思います。 

事務局 090-3312-5682 kadoi@ltj.co.jp 土井 

春日部市放課後児童クラブ父母会連絡会 ホームページ 

※過去の会議議事録、資料がダウンロードできます。 

※「学童保育」の現状、条例や運営基準は？ 父母会はなぜ必要？   

 など、学童保育を知る上で大切な情報が満載です。 

http://gakudou.kids.coocan.jp/  
「春日部市放課後児童クラブ父母会連絡会」で検索してください！ 

 今年も開催された学童まつり。今回は父

母会連絡会として参加し、事務局メンバー

を中心にカレー屋を出店。模擬店でミニカ

レーを販売しました。 

 例年通り、体育館内では「遊ぼう」「作ろ

う」コーナーを実施、中庭では模擬店を出

店の予定でしたが、生憎の雨で模擬店は体

育館のエントランスに移動。狭いエリアで

したが賑やかに盛り上がりました。 

 


